

sobre las demás naciones americanas; porque no alcanzan a distinguir lo que significa o debe significar «América para los americanos;» pues notorio es que si los yanquis para ellos solos quieren el nombre de americanos, a ellos solos, al terreno por ellos legitimamente ocupado se refiere ese principio de Monroe y no debe hacerse extensivo a la América Española y mucho menos a la América Latina. De la confusión que origina la falta de distinción de este principio nace la insinceridad de los tratos de los E. E. U. U. Americanos con la *Spanish America*. insinceridad que ha sido calificada por un distinguido comentarista de este discurso con estas palabras: «Pero como las promesas (yanquis) no van más allá de un símbolo, y bien pudiera añadir Mr. Thomas que son un sarcasmo, *Spanish America* duda mucho, y con razón, de la sinceridad de esos elevados propósitos, porque las naciones más aún que los individuos, se arrepienten para volver a pecar; en ellas es enormemente más trágica la coexistencia del remordimiento con el crimen.»

A todas luces es manifiesto que Norte América empieza a sentir la necesidad de tratar con *Spanish America* como con una igual y los lazos irrompibles espirituales alcanzan realidad internacional en la más sagrada unión entre la América Española y la Madre Patria, los yanquis hallarán su polo opuesto en la nación española, a la que tendrán necesidad de tratar con sinceridad católica, si es que de veras los americanos apetecen el equilibrio internacional y no el desequilibrio hasta hoy por ellos pretendido que inclina siempre la balanza a favor de ellos.

Mirasol



Está a la venta el Tomo primero
 de **TEOLOGÍA MARIANA** de Don Francisco Salvador Ramón.
 Su precio es cinco pesetas en rústica, más gastos de correo
 y certificado.